



8 avril 2024

Bonjour à tous,

Après une belle Semaine Sainte que nous avons vécu tous ensemble, voilà déjà les vacances de Printemps !

La fête de l'école se prépare tout doucement dans les classes et avec l'équipe de l'APEL. Comme annoncé en début d'année, la fête de l'école aura lieu Samedi 29 juin. L'APEL vous propose une réunion de préparation mardi 30 avril à 18h30 au parloir. Venez avec vos idées pour que cette fête d'école soit une réussite pour les enfants.

« Plus vite, plus fort, plus haut » voilà ce qui anime les enfants depuis le début de l'année et qui nous conduira jusqu'au 29 juin. Une fête sous le signe de la convivialité, du partage, de l'esprit d'équipe, du fair-play à quelques semaines des JO ! Venez préparer ce moment tant attendu par les enfants avec l'équipe de l'APEL. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues !

Passez de très belles vacances en famille.
Sportivement vôtre !

Blandine NÉMOZ



i Les News

- ⊘ **La fête de l'école se prépare !** L'équipe de l'APEL vous propose une première réunion de préparation de la fête de l'école **Mardi 30 avril à 18h30** au parloir du collège. Vous êtes tous invités à participer à ce beau moment de fête pour les enfants.
- ⊘ **Bilans de santé par la PMI** pour les Moyennes Sections du 8 au 11 avril.
- ⊘ **Pont de l'Ascension !** Pour rappel l'établissement sera fermé du mercredi 8 mai au vendredi 10 mai inclus.

📅 L'agenda de la quinzaine

- ⊘ **Du lundi 8 au vendredi 12 avril** : semaine « Chut, je lis » dans toutes les classes
- ⊘ **Lundi 8 avril** : intervention FNE « Vivre en éco-citoyen » - CE2b
- ⊘ **Lundi 8 avril** : cycle handball pour le cycle II
- ⊘ **Lundi 8 avril** : concertation des enseignantes - **PAS D'ÉTUDE CE SOIR-LÀ !**
- ⊘ **Mardi 9 avril** : cycle handball pour le cycle III
- ⊘ **Mardi 9 avril** : éveil à la foi et caté pour les élèves concernés - de 16h30 à 17h30
- ⊘ **Jeudi 11 avril** : goûter local du club éco-citoyen à la récréation du matin - élèves inscrits au goûter
- ⊘ **Jeudi 11 avril** : réunion des délégués du CP au CM2
- ⊘ **Jeudi 11 avril** : découverte du patrimoine de Saint-Etienne à travers le Monopoly stéphanois - CM1a
- ⊘ **Du lundi 15 au vendredi 26 avril** : **Vacances de Printemps - Bonnes vacances à tous !**
- ⊘ **Lundi 29 avril** : cycle handball pour le cycle II
- ⊘ **Mardi 30 avril** : cycle handball pour le cycle III
- ⊘ **Mardi 30 avril** : éveil à la foi et caté pour les élèves concernés - de 16h30 à 17h30
- ⊘ **Mardi 30 avril** : réunion de préparation de la fête de l'école à 18h30 au parloir du collège
- ⊘ **Mercredi 1^{er} mai** : **Fête du travail - FÉRIÉ**
- ⊘ **Jeudi 2 mai** : atelier club Eco de 12h30 à 13h30

Bonnes vacances !





Messe du Jeudi Saint et chemin de Croix à l'école



La semaine dernière nous avons vécu une magnifique Semaine Sainte tous ensemble !

Du Jeudi Saint jusqu'au Dimanche de Pâques, nous sommes entrés dans le Triduum pascal. Le Triduum pascal célèbre pour les chrétiens le mystère de la foi : la mort et la résurrection de Jésus-Christ. Il commence donc par le Jeudi Saint, où l'on fait mémoire du dernier repas de Jésus et du sacrement de l'Eucharistie.

C'est pourquoi nous étions nombreux, élèves, enseignants, personnels, parents, grands-parents réunis pour célébrer dans la joie cet événement, dans la chapelle de l'Institution qui avait revêtu une décoration particulière.

En effet, nous avons mis en valeur, le pain et le vin, mais aussi un rappel de notre chemin de Carême avec les rubans de la couleur de nos défis et la flamme olympique reconstituée par les enfants de l'école.

Cette messe fut présidée pour la première fois par le Père Vinh sj., entouré d'un bon groupe de servants et servantes d'autel qui également faisaient leurs premiers pas dans ce service vers Dieu.



Ce Vendredi Saint, n'a pas été un jour comme les autres pour les écoliers !

Après avoir partagé le Riz, Pain, Pomme à la cantine, voilà le chemin de Croix : Se mettre en procession en chantant "En todo amar y servir".

Puis prendre le temps de faire mémoire de ce jour de la mort du Christ grâce à une petite vidéo en écoutant le texte de la Passion.

Se mettre en silence devant la croix dépouillée, et savoir remercier le Christ d'avoir donné sa vie pour nous.

Puis ensemble, voir reflourir la croix de nos nombreux mercis et repartir heureux à la perspective du jour de Résurrection qui nous attend dimanche avec la flamme de la Vie que nous pourrons déposer sur la table du repas de famille.

Chacun a retenu que tout ce qui était beau l'emportait toujours sur les vilaines choses ! 😊



École
Sainte-Marie
La Grand'Grange



Le

N°13

petit

Sainte-Marie

1,2,3 bougez !



APER permis vélo pour les CM2a et CM2b



Je roule à vélo en toute sécurité !

Voilà l'objectif de ces séances « Savoir Rouler à Vélo » : permettre aux enfants de bénéficier des apprentissages nécessaires à une réelle autonomie à vélo pour l'entrée au collège.

La validation du « Savoir Rouler à vélo » comporte trois étapes :

- Savoir pédaler
- Savoir circuler
- Savoir rouler à vélo

C'est parti ! Roulez bien et prudemment 😊

Le jardin pédagogique s'embellit de jour en jour



Après un bon week-end de Pâques et ce beau soleil, quoi de mieux que de jardiner et planter. Au programme de cet après-midi nature pour les CPb : plantation de 4 lilas offerts par une famille de l'école et plantation de graines en classe (toujours avec notre super compost!). Ils ont planté : courgettes, potimarrons, tournesols, capucines, ...



École
Sainte-Marie
La Grand'Grange



N°12
Le **petit**
Sainte-Marie
1,2,3 bougez !



La célébration de Pâques



C'est à nouveau tous ensemble que nous nous sommes retrouvés dans la cour de l'école pour célébrer Pâques, l'arrivée du Printemps, la résurrection de Jésus, la victoire de la vie sur la mort, la victoire de la joie sur la tristesse. Et surtout se dire qu'on doit retenir que les bons moments qui nous font du bien et les belles choses qui nous entourent. Merci à tous, petits et grands, pour votre joie, vos sourires, votre vitalité et ce beau moment de partage. Continuez à enflammer le monde !

1,2,3 bougez en MS !!

Les JO approchent... Donc en Moyenne Section, on s'entraîne, on répète, on recommence pour être les meilleurs au saut !

